

Quatre athlètes cubaines se rendent en Europe en vue de Tokyo



Yaimé Pérez et Denia Caballero au meeting de Stockholm 2019 de la Ligue du Diamant.

La Havane, 28 mai, (RHC) - Quatre athlètes cubaines se sont rendues en Europe pour participer aux compétitions de Doha et de Götzis, en vue des Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Les championnes du monde du lancer du disque et médaillées des épreuves de haut niveau, Yaimé Pérez et Denia Caballero, se sont rendues à Doha, au Qatar.

Elles sont inscrites à la deuxième étape de la Ligue du Diamant 2021, prévue ce vendredi dans la capitale du Qatar.

Toutes deux sont en pleine forme, notamment Yaimé, championne du circuit en 2018 et 2019, et actuellement deuxième au classement mondial avec des 68,99 mètres.

Quant au Meeting de Götzis, en Autriche, les 29 et 30 mai, il y aura une présence cubaine avec les heptathlètes Adriana Rodríguez et Yorgelis Rodríguez. Toutes deux cherchent à atteindre la marque olympique de 6 420 points, ce que personne n'a encore réalisé cette saison.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/258749-quatre-athletes-cubaines-se-rendent-en-europe-en-vue-de-tokyo>



Radio Habana Cuba